

Fraternidad versus competitividad

- [Übersicht](#)

[[Para leer el texto, completo, hacer clic en STICHWORT]]

El credo de muchos economistas y sociólogos contemporáneos es la teoría de que el ser humano es útil para sus semejantes en la medida en que saca el mayor provecho económico posible de la vida; una teoría que se justifica por la idea de que el económicamente fuerte también será de beneficio para el resto de la comunidad. ... La cosmovisión científico espiritual no deja de reconocer la necesidad de la lucha por la existencia, especialmente en nuestros tiempos, pero al mismo tiempo sostiene que hoy, cuando la lucha por la existencia está haciendo olas enormes, el principio de la fraternidad debe ser asumido y asimilado de nuevo en su significado esencial.